

## **Discours EDHEA Fête des Diplômes 2021**

Bonjour, l'EDHEA !

Aujourd'hui, nous venons de faire pour la 10<sup>ème</sup> fois le voyage annuel de Genève à Sierre pour renouer avec ce monde qui nous correspond tant. Quel plaisir de retrouver pas seulement les étudiants qui attendent sur la porte de sortie pour savoir qui d'entre eux va repartir avec le Prix EDHEA de la Fondation Bea pour Jeunes Artistes, et de pouvoir nous remettre dans l'ambiance fantastique qui anime cette institution et l'ensemble de ces collaborateurs.

Dix ans déjà que ce prix existe. Il nous a fait découvrir chaque année un large spectre d'œuvres produites par les jeunes artistes pour la fin de leurs études. Nous sommes encore et toujours émerveillés par la richesse des idées et par l'excellente présentation des œuvres dans les halles USEGO, gentiment vieillissantes, mais toujours aussi accueillantes.

Mais le regard en arrière sur ces 10 ans de plaisir et de satisfaction en lien avec ce prix, nous amène aujourd'hui à poser la question : « ...et les prochaines 10 années ? »

Ce prix doit continuer à exister, avec ou sans les deux fondateurs. Béatrice Deslarzes et Pierre Schaefer ont tout arrangé, et ce prix restera pour les futures diplômé-e-s l'encouragement recherché par les deux initiateurs.

Ce qui vient de se passer depuis mars 2020 avec la Pandémie nous a appris l'importance d'avoir des buts dans la vie pour aller au bout de nos idées malgré les aléas qu'elle nous fait supporter.

Vous trouvez plus d'information sur la fondation sur son site :  
[www.fondationbea.com](http://www.fondationbea.com)